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問４ 1 老田小学校 2 新たな学校名 3 こだわらない

世帯数 ４０ ９ ４５

問５ １ 可能な限り

速やかに
２ 2～3年 ３ 4～６年 ４ 7年以上先

世帯数 50 21 11 4
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問６
１ 教室や子供

会の充実

２ 地域行事の

在り方
３ PTA活動 ４ 児童の適応 ５ その他

世帯数 83 60 64 33 32
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保護者様 各位 令和７年１月吉日

老田小学校の再編に関するアンケートについてのお願い

寒中のみぎり、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び

申し上げます。日頃よりＰＴＡ活動に対し、ご理解とご協力を賜り御礼申し上げ

ます。

さて、保護者の皆様もご存じかと思いますが、現在老田小学校の今後のあり方

について協議を進めております。

老田小学校の全校児童数は昭和５８年度では３５９人おりましたが、今年度

（令和６年度）は１４５人と、約４０年間で４割程度にまで減少しております。

学級数も平成５年度までは各学年２クラスだったのが、平成２１年度以降は各学

年１クラスの編制となっています。

このような児童数の減少は老田小学校に限ったことではなく、富山市全域につ

いて起こっており、富山市教育委員会では令和４年２月に「富山市立小・中学校

再編計画」を策定しております。この再編計画では２５の小学校と２つの中学校

が再編の対象とされており、老田小学校についても再編対象校とされています。

富山市教育委員会によれば、老田小学校区に居住している未就学児の人数から将

来の児童数を見込んだところ、今後も児童数が大幅に増えることはなく、引き続

き各学年１クラスの編制が見込まれるとのことでありました（裏面の参考資料①

及び②を参照）。

そこで、老田小学校の再編に関する保護者の皆様の意向について伺いたいと思

いますので、お手数ですがアンケート調査にご協力をお願いします。

老田小学校のあり方協議会

会長 深田 均

副会長 渋谷 幸司

老田小学校ＰＴＡ菁莪会会長

会長 佐藤 貴子

アンケート用紙を配布しますので、回答をお願い致します。

アンケートは 1 月 31 日（金）までに担任先生の方までご提出をお願い致します。

※第 2 子、第 3 子の児童がおられるご家庭は、1 枚のみの回答です。

第 1 子の担任先生の方までご提出をお願い致します。
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【参考資料➀】呉羽地域の小学校児童数の推移

【参考資料②】老田小学校の児童数（学級数）の推移
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実績 校区に居住している未就学児の

人数に基づく見込み

実績 校区に居住している未就学児の

人数に基づく見込み

令和 7 年度～：令和６年 5 月時点の住民基本台帳上における各小学校区の未就学児人数による推計

令和 7 年度～：令和６年 5 月時点の住民基本台帳上における老田小学校区の未就学児人数による推計
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※こちらのアンケート用紙のみ提出して下さい

■選択肢の場合、番号を「〇」で囲んでください。

問１ 現在のお子様の学年等について・・・※記入して下さい

（未就学児 歳）（未就学児 歳）（ 年生）（ 年生）（ 年生）（ 年生）

合計 名

問２ 現在、古沢小学校と池多小学校においても統合の議論が行われており、老田小

学校への統合を検討されています。古沢小学校と池多小学校が老田小学校に統合する

ことについて【選択】

１.統合するのがよい

２.統合せず、現状のままがよい

３.どちらともいえない

問３ 上記問２の回答を選んだ理由について（自由記載）

問４ 問２で「統合するのがよい」を選択された方にお聞きします。

統合後の学校名について【選択】

１.老田小学校

２.新たな学校名

３.学校名にこだわらない

問５ 問 2 で「統合するのがよい」を選択された方にお聞きします。

統合する時期はいつ頃が適当だと思いますか。

１.可能な限り速やかに

２.２年～３年以内

３.４年～６年以内

４.７年以上先

問６ 仮に、古沢小学校と池多小学校が老田小学校へ統合することとなった場合、心

配なことについて（複数回答可）

１.教室等の学校施設や放課後の子ども会が充足するのか

２.地域行事のありかた（古沢地区や池多地区との関係）

３.ＰＴＡ活動（ＰＴＡの組織や役員の割当など）、

４.児童が統合校に適応するか（いじめや不登校にならないか）

５.その他（自由記載）

ご協力、ありがとうございました。

アンケート結果は、老田小学校のあり方協議会で参考とさせていただきます。
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